



## EL RADAR EXCÉLSIOR

## POLÍTICA NACIONAL

## Alertan de espiral de violencia

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI en San Lázaro, afirmó que el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) no solucionará el problema de seguridad en el país y podría desencadenar una espiral de violencia.

Además, esta reforma no garantiza mejoras en las policías estatales y municipales.

La militarización de la Guardia Nacional afecta tanto la seguridad pública como el modelo de defensa nacional, advirtió el legislador en un comunicado referente a su programa digital Con Peras, Manzanas y Naranjas.

— De la Redacción

## Ofrece PAN ser oposición seria

El Partido Acción Nacional (PAN) mantendrá sus principios y se mantendrá como una oposición seria, unida y firme en sus propuestas legislativas durante el sexenio que está por iniciar, afirmó la diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del grupo parlamentario.

Indicó que su bancada será la resistencia frente a lo que calificó como la "herencia maldita" del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, que deja a la sucesora la tarea de continuar "con la aniquilación de la República", al afectar la división de poderes y militarizar el país.

— De la Redacción



Foto: Credito

El priista Rubén Moreira lamentó el olvido de policías locales.